

¿Por qué el F.C. Barcelona ha cosechado tantos éxitos en las últimas temporadas?

El Fútbol Club Barcelona, técnicamente implacable ha conseguido formar un gran estilo futbolístico. Ha logrado muchos títulos gracias al compromiso de los jugadores con su club.

El Fútbol Club Barcelona, desde que vino Pep Guardiola, ha hecho muchos cambios en su estilo. Pep ha establecido muchos cambios de disciplina y los jugadores están más motivados que nunca. Saben organizar bien su estrategia, entrenan duro a todas horas, con unas normas de Pep que han de acatar a rajatabla. Su juego se sustenta en una combinación de juego de toques, el buen compañerismo dentro, fuera y durante, hace que este equipo juegue con gran compenetración. El club ha pasado tiempos duros y tiempos felices, pero en estos momentos gracias a su gran esfuerzo diario y formalidad delante de las adversidades y humildad ante las equivocaciones, ha conseguido llevar a este club a la cima del deporte rey. Esto es lo que se consigue siendo perseverante en cualquier ámbito, sea laboral o de la vida cotidiana.

En mi opinión, el Barcelona, es el mejor equipo del mundo gracias a eso. Aunque yo sea del Real Madrid, debo y todos deberíamos reconocer el esfuerzo y determinación que se ve reflejado en sus resultados, y que su humildad y compañerismo colectivo deberían ser un ejemplo en esta sociedad que parece que, entre otras cosas, es algo de lo que carece.

Borja Saborido
17-05-2011